

# *La République du Congo se prononce pour la coopération avec Cuba*

---



Kinshasa, 29 avril (RHC/PL).- Le vice-premier ministre de la République Démocratique du Congo, Willy Makiashi, a indiqué que son pays est actuellement en mesure d'étudier des projets de coopération avec Cuba, avec un accent particulier sur des domaines de formation professionnelle

Recevant l'Ambassadeur de Cuba, Marcelo Caballero, Willy Makiashi, qui est également ministre de l'Emploi, du Travail et de la Sécurité Sociale s'est intéressé à l'expérience cubaine dans ces secteurs et il a demandé à son interlocuteur de transmettre aux autorités cubaines la disposition d'établir des liens directs.

« Cuba a été et sera pour toujours dans mon coeur » a indiqué le vice-premier ministre qui a remis à l'ambassadeur cubain un dossier qui contenait les besoins et les propositions de coopération de la partie angolaise.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54319-la-republique-du-congo-se-prononce-pour-la-cooperation-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**